



Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung

Haseloff beglückwünscht Preisträger zum Erfolg Unternehmen Gollmann
Kommissioniersysteme als „Ausgewählter Ort 2009“ ausgezeichnet

Ministerium für Wirtschaft und Arbeit - Pressemitteilung Nr.: 013/09

Ministerium für Wirtschaft und
Arbeit - Pressemitteilung Nr.: 013/09

Magdeburg, den 23. Januar 2009

Haseloff beglückwünscht
Preisträger zum Erfolg
Unternehmen Gollmann Kommissioniersysteme als „Ausgewählter Ort 2009“
ausgezeichnet

Im bundesweiten Wettbewerb „365 Orte
im Land der Ideen“, der unter der Schirmherrschaft des Bundespräsidenten Horst
Köhler steht, hat sich die Gollmann Kommissioniersysteme GmbH für 2009 als eine
von elf Institutionen und Projekten aus Sachsen-Anhalt durchgesetzt. Geschäftsführer
Daniel Gollmann und der Schweizer Unternehmensmitgründer Dr. Iwan Zwick werden
heute Abend am Unternehmenssitz in Halle die Auszeichnung „Ausgewählter Ort im
Land der Ideen“ entgegennehmen. Das Unternehmen Gollmann Kommissioniersysteme
entwickelt, plant und produziert automatisierte Lagersysteme für Apotheken und
industrielle Anwendungen. Aus mehr als 2.000 eingereichten Bewerbungen konnte
sich der hallese Automatenhersteller mit seinem Projekt „Kluger Medizinschrank“
durchsetzen, das in Apotheken einen schnellen Zugriff auf die Medikamente
ermöglicht. Ein weiteres großes Plus der Schränke ist das neue, Platz sparende

Lagerprinzip.

Wirtschaftsminister Dr. Reiner Haseloff, der zur Auszeichnungs-Veranstaltung ein Grußwort sprechen wird, erklärte im Vorfeld: „Die Innovationskraft ist seit jeher ein starker Motor für die Wirtschaft in Sachsen-Anhalt. Die Auszeichnung, zu der ich das junge Hallenser Unternehmen Gollmann herzlich beglückwünsche, beweist einmal mehr, dass mit einer innovativen Geschäftsidee und unternehmerischem Mut hierzulande Erfolgsgeschichten geschrieben werden können.“

Die Standortinitiative „365 Orte im Land der Ideen“, die von der Bundesregierung und der Wirtschaft getragen wird, honoriert Innovationskraft und Kreativität in Deutschland. Ausgezeichnet werden Unternehmen, Forschungsinstitute, Kunst- und Kultureinrichtungen, soziale Projekte und Initiativen, die auf besondere Weise das Engagement der Menschen in Deutschland repräsentieren.

Die Gollmann Kommissioniersysteme GmbH ist ein mittelständisches Unternehmen mit über 70 Mitarbeitern. Die erfolgreiche Unternehmensentwicklung wurde im Jahr 2008 bereits mit verschiedenen Unternehmenspreisen gewürdigt. Darunter die Wahl zum „GründerChampion“ Sachsen-Anhalts, der 3. Platz des bundesweiten KfW Unternehmenswettbewerbs, der Landessieg der Mittelstandsinitiative „Mutmacher der Nation“.

Die Auszeichnung findet statt: heute, 18.30 Uhr, Gollmann Kommissioniersysteme GmbH, Edmund-von-Lippmann-Straße 13 - 15, 06112 Halle.

Weitere Informationen finden Sie unter:

<https://www.gollmann.com>

<https://www.land-der-ideen.de>

<https://www.sachsen-anhalt.de/LPSA/index.php?id=22254>
(Übersicht über die elf „Ausgewählten Orte im Land der Ideen“ aus Sachsen-Anhalt)

Impressum:

Ministerium für Wirtschaft und Arbeit
Pressestelle
Hasselbachstr. 4
39104 Magdeburg
Tel: (0391) 567 - 43 16
Fax: (0391) 567 - 44 43
Mail:
pressestelle@mw.sachsen-anhalt.de

Impressum: Ministerium für Wirtschaft, Wissenschaft und Digitalisierung des Landes Sachsen-Anhalt
Pressestelle
Hasselbachstr. 4
39104 Magdeburg
Tel.: +49 391 567-4316
Fax: +49 391 567-4443
E-Mail: presse@mw.sachsen-anhalt.de
Web: www.mw.sachsen-anhalt.de
Twitter: www.twitter.com/mwsachsenanhalt
Instagram: www.instagram.com/mw_sachsenanhalt